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В первый день форума губернатор Евгений Куйвашев обсудил с его участниками кадровый и научный потенциал 
Свердловской области
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1 миллион 
километров 

проехали медики Туринской 
Слободы на новом 
автотранспорте 

Программа модернизации 
первичного звена здравоохранения 
стала большим подспорьем 
в обеспечении медицинских 
организаций Свердловской области 
автомобильным транспортом. 
Так, только в Слободо-Туринскую 
районную больницу за три года 
поступило 16 машин, которые 
в общей сложности преодолели 
за это время 920 тысяч километров 
пути. Технопарк пополнился 
благодаря госпрограмме, 
входящей в национальный проект 
«Здравоохранение».

>220  
нарушений

особого противопожарного 
режима зафиксировано  
за минувшую неделю 

Большая часть из них – 
это приготовление пищи 
с использованием открытого 
огня в нестационарных мангалах 
и разведение костров. Статистика 
показывает, что больше половины 
лесных пожаров возникают по 
вине человека. Напомним, с 30 
мая в Свердловской области 
установлен запрет на посещение 
лесов. Нарушение правил пожарной 
безопасности в лесах в условиях 
особого противопожарного 
режима повлечет штраф. 
В случае обнаружения возгорания 
необходимо незамедлительно 
сообщить о нем по бесплатному 
телефону лесной охраны  
8 (800) 100-94-00 или 
единому номеру 112.

Почти

«УТРО» будущего страны
Форум в Екатеринбурге собрал более тысячи молодых специалистов из УрФО

В кампусе мирового 
уровня УрФУ 
в Екатеринбурге 
стартовал форум 
молодежи Уральского 
федерального округа 
«УТРО». Следующие 
четыре дня более тысячи 
его участников будут 
обмениваться опытом, 
получать новые навыки, 
а те, кто успешно защитит 
свой проект, получат 
гранты от Росмолодежи, 
одного из организаторов 
мероприятия. 
Свердловская область 
принимает форум 
в год 90-летия региона, 
поэтому «УТРО» в этот 
раз проходит особенно 
ярко.

Основной мотив обра-
зовательной программы – 
«Урал профессиональ-
ный». Каждый из шести 
регионов, участвующих 
в форуме, подготовил те-
матический трек: Сверд-
ловская область – про-
мышленность, Челябин-
ская область – металлур-
гия, Тюменская область – 
информационные и циф-
ровые технологии, Кур-
ганская область – сельское 
хозяйство и экология, Хан-
ты-Мансийский автоном-
ный округ-Югра – нефте-
добыча, Ямало-Ненецкий 
автономный округ – добы-
ча газа.

Социальное тепло 
Более 360 домов в Атиге получили возможность для газификации благодаря новой ветке с «голубым топливом»

Новый газопровод низкого давления, 
построенный в рамках объявленной 
Президентом России Владимиром 
ПУТИНЫМ программы социальной 
газификации, торжественно открыли 
в поселке городского типа Атиг 
(Нижнесергинский район). В церемонии 
принял участие министр энергетики 
и ЖКХ Свердловской области Николай 
СМИРНОВ. Новая газовая ветка 
обеспечит возможность подключения 
к «голубому топливу» 363 жилых домов.

С 2018 по 2024 год для газоснабжения 
жилых домов в Атиге за счет средств об-
ластного, местного бюджетов в рамках 
государственной программы было по-
строено 6 объектов газораспределитель-
ной сети общей протяженностью 52,7 км, 
общий объем финансирования  строи-
тельства, начиная с 2018 года, составил 
более 130 миллионов рублей.

Всего с 2021 года в Свердловской обла-
сти построено более 1 859 км газовых се-
тей высокого, среднего и низкого давле-

ния. Это создало техническую возмож-
ность для подключения 79 626 частных 
жилых домов. Газопроводы бесплатно 
построены до границ более 40 тысяч зе-
мельных участков свердловчан.

Напомним, программа социальной до-
газификации предусматривает бесплат-
ное подведение газопровода до границ зе-
мельных участков домохозяйств. Сети по 
территории земельного участка, разводку 
внутри дома, приобретение и монтаж не-
обходимого оборудования оплачивает соб-

ственник. По решению губернатора Евге-
ния Куйвашева, на непосредственное под-
ключение дома предоставляется субсидия 
из областного бюджета для нескольких ка-
тегорий жителей. Сумма компенсации со-
ставляет от 100 до 250 тысяч рублей.

Заявки на заключение договора 
можно подать на федеральный портал 
connectgas.ru, через сайт «Госуслуги», а 
также в офисах газораспределительных 
организаций.
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ДНИ РОЖДЕНИЯ 

26 июня

Вячеслав МАЛЫХ 

Депутат Законодательного Собрания 
Свердловской области 

Александр ИВАНОВ 

Глава городского округа 
ЗАТО Свободный 

Александр УСТИНОВ 

Глава городского округа 
Краснотурьинск 

28 июня

Борис НОДЕЛЬМАН
Главный дирижер Свердловского 
государственного академического 
театра музыкальной комедии, 
заслуженный деятель искусств 
Российской Федерации 

1 июля

Вячеслав ТЮМЕНЦЕВ 

Глава Новоуральского городского 
округа 

ПРАЗДНИКИ 

29 июня 

День молодежи

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ СВЕРДЛОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ

25 июня

20 лет со дня открытия Ирбитского 
государственного музея 
мотоциклов

27 июня

75 лет со дня образования 
поселка Восточного Сосьвинского 
городского округа

28 июня

290 лет со дня основания поселка 
Билимбай Первоуральского 
городского округа

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

Путь к историческому наследию
Благодаря нацпроекту начался ремонт дороги, ведущей к первому на Среднем Урале тракту из России в Сибирь 

На северо-востоке 
Свердловской области 
дорожники развернули 
ремонт автодороги 
Верхняя Синячиха – 
Махнёво – Болотовское 
в рамках национального 
проекта «Безопасные 
качественные дороги». Два 
обновляемых участка общей 
протяженностью 21 километр 
ведут в исторические места, 
с которых начиналось 
освоение Среднего Урала.

На ремонтируемых отрезках 
дорожники восстанавливают 
земляное полотно, щебеночное 
основание и дорожное покры
тие, оборудуют 23 водопропуск
ные трубы. Объем работ значи
тельный. Местами старое грун
товое основание приходится за
менять на глубине до двух мет
ров, чтобы убрать ямы и прова
лы.

«Ремонт дороги Верхняя Си
нячиха – Болотовское продол
жает большую работу по рекон

струкции транспортной инфра
структуры Махнёвского муни
ципального образования и Ала
паевского района», – отметил 
врио начальника управления 
автодорог Свердловской обла
сти Олег Мелехов.

Дорога из Верхней Синячи
хи в Болотовское проходит по 
историческим местам. Здесь в 
конце XVI – начале XVII века бы
ла проложена первая дорога из 
европейской части России в Си
бирь. 

Еще одна достопримечатель
ность этих мест – село Мугай. Са
мая древняя его часть, Мугай
ский погост, основана в 1613 го
ду. Сейчас в селе действует уни
кальный музейнотуристиче
ский комплекс, куда входит и 
Махнёвский краеведческий му
зей.

Благодаря ремонту дорога от 
Верхней Синячихи к объектам 
исторического наследия станет 
удобной и безопасной. Это при
даст новый импульс развитию 

Махнёво и прилегающих к нему 
сел и деревень.

Отметим, в прошлом го
ду был отремонтирован еще 
один трехкилометровый уча
сток этой автодороги. Также по 
нацпроекту «Безопасные каче
ственные дороги» в этом сезоне 
выполняется ремонт мостово
го перехода через овраг на  114м 
километре автодороги Верхняя 
Синячиха – Махнёво – Болотов
ское.
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Атомный 
«Профессионалитет»
На Среднем Урале завершился отраслевой чемпионат AtomSkills-2024 

На минувшей неделе  
в Екатеринбурге прошел  
IX Международный отраслевой 
чемпионат AtomSkills-2024. 
Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ и заместитель 
министра промышленности 
и торговли Российской 
Федерации Альберт КАРИМОВ  
на площадке состязаний 
ознакомились с рядом 
конкурсных проектов,  
в том числе с передовыми 
технологиями сварки, 
фрезеровки и разработками  
в области мехатроники.  
Одна из победительниц 
конкурса показала гостям свой 
проект в области сварочного 
дела.  

Один из конкурсных проек
тов представила 19летняя элек
тросварщик II разряда Анаста-
сия Вернигорова, которая стала 
победительницей студенческой 
лиги чемпионата в этом году.

Анастасия Вернигорова по
казала Евгению Куйвашеву и 
Альберту Каримову свои образ
цы сварки труб. Исходя из задач, 
поставленных на состязаниях в 
Екатеринбурге, девушка долж
на была провести сварной шов 
под углом 45 градусов, но при ус
ловии, что поворачивать деталь 
нельзя. Изготовленный ей обра
зец прошел самый точный кон
троль с использованием рентге
на, он соответствует контролю 
качества первого класса, кото
рый требуется на самых совер
шенных производствах, в том 
числе в атомной сфере. Анало
гичные задачи на предприятиях 
выполняют опытные сварщики 
VVI разрядов.

Также Евгений Куйвашев и 
Альберт Каримов пообщались 
с представителем машино
строительного дивизиона Гос
корпорации «Росатом», глав
ным экспертом по сварочным 
технологиям AtomSkills Дми-
трием Кучерявиным. В 2018 го

ду Дмитрий Кучерявин при
нял участие во встрече с Пре
зидентом России Владимиром 
Путиным как победитель Все
российского конкурса «Луч
шие практики наставничества» 
в рамках форума «Наставник». 
Молодой человек рассказал гу
бернатору о ходе состязаний и 
возможностях площадки, а так
же о том, что он ранее отметил 
на встрече с главой государства: 
такие выставки не только по
пуляризируют профессию, но 
и позволяют собирать лучшие 
практики и внедрять их в про
изводственные процессы пред
приятий страны. Площадка на 
Урале и ее ресурсы позволяют 
отрабатывать применение са
мых современных технологий 
через обучение и апробацию, 
растить ценные кадры, чтобы 
сохранить технологический су
веренитет страны.

AtomSkills – ежегодный от

раслевой чемпионат рабо
чих и инженерных профес
сий атомной индустрии, кото
рый организует Госкорпора
ция «Росатом» на основе мето
дики WorldSkills с 2016 года. Ме
роприятия шести дней отрасле
вого чемпионата – состязания и 
насыщенная деловая програм
ма – объединили около 2  000 
человек: сотрудников и руко
водителей Росатома, предста
вителей российских промыш
ленных компаний, студентов 
48 партнерских образователь
ных организаций. Уже второй 
раз подряд чемпионат прошел 
в международном статусе, при 
этом в 2024 году зарубежное 
присутствие увеличилось в пол
тора раза. В AtomSkills2024 при
няли участие представители Бе
ларуси, Египта, Казахстана, Ки
тая, Бангладеш, Турции, Индо
незии, ЮАР, Индии, Армении и 
Кыргызстана.

В соревновательной про
грамме AtomSkills в этом году 
участники впервые были разде
лены на две лиги: основную, где 
свое мастерство демонстрирова
ли российские и иностранные 
специалисты, и студенческую, 
в которой соревновались уча
щиеся колледжей и вузов. Клю
чевым событием деловой про
граммы стала панельная сессия 
«Подготовка кадров для техно
логического лидерства», а лейт
мотивом многих дискуссий – ре
шение кадровых вопросов в ус
ловиях современных вызовов. 
Целый блок был посвящен про
екту «Профессионалитет» по 
созданию на базе российских 
колледжей образовательных 
кластеров для опережающей 
подготовки кадров, а также во
просам профориентации моло
дых людей с привлечением ро
дителей и педагогов.
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В этого году участниками чемпионата стали более 2 тысяч человек
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«Мы все делаем  
для молодежи»

Евгений Куйвашев обсудил  

с участниками форума «УТРО» 

кадровый и научный потенциал 

Свердловской области

КРАСИВО, ЯРКО, ШУМНО
Как открылся форум молодежи «УТРО» в Екатеринбурге

В Екатеринбурге открылся форум 
молодежи Уральского федерального 
округа «УТРО». Его участников 
поприветствовали губернатор 
Свердловской области Евгений 
КУЙВАШЕВ, губернатор Курганской 
области Вадим ШУМКОВ, председатель 
Законодательного Собрания 
Свердловской области Людмила 
БАБУШКИНА и программный 
директор форума «УТРО» Ойбек 
ПАРТОВ. Завершилась церемония 
открытия яркой и масштабной 
концертной программой.

– Я очень рад всех видеть здесь, в сто
лице Уральского федерального округа, 
в столице Свердловской области, в го

роде Екатеринбурге, в кампусе миро
вого уровня Уральского федерального 
университета. Добро пожаловать! Мы 
сделали все для того, чтобы участни
ки форума, гости форума чувствовали 
себя здесь хорошо. Красочное и яркое 
открытие – подтверждение тому, что 
все дни, которые будут прожиты здесь, 
пройдут с максимальной пользой для 
каждого из вас. Вы получите массу ин
тересной и важной для каждого из вас 
информации, массу общения и, конеч
но же, друзей. Мы всегда будем рады 
видеть вас здесь, на Урале. И самое глав
ное – чтобы вы обязательно вернулись 
сюда, – сказал глава региона.

Также к участникам форума обра
тилась председатель Законодатель

ного Собрания Свердловской области 
Людмила Бабушкина. Она отметила, 
что это мероприятие очень актуально 
в условиях трансформации рынка тру
да.

– Здесь присутствуют самые ак
тивные, самые успешные, самые целе
устремленные молодые люди. Сегодня 
в условиях трансформации рынка тру
да, когда появляются новые компетен
ции, профессии, специальности, перед 
вами открываются огромные возмож
ности. Мечтайте, творите, созидайте! – 
пожелала участникам Людмила Ба
бушкина.

Перед торжественной церемонией открытия 
форума «УТРО» губернатор Свердловской 
области Евгений КУЙВАШЕВ встретился 
с участниками и рассказал им о кадровом и научно-
образовательном потенциале региона для студентов 
и молодых специалистов.

– Почти все, что мы делаем, мы делаем для 
молодежи. Для нас крайне важно объяснить молодому 
поколению, насколько востребованы сегодня 
специалисты в промышленности. Тем молодым 
людям, у кого есть интерес к физике, математике, 
изобретательству, конструкторскому делу или просто 
умение и желание делать что-то руками, мы, безусловно, 
должны предоставить все возможности. И эта очень 
серьезная для государства тема сегодня выносится 
на обсуждение молодежи. Вы обсудите вопросы, 
обменяетесь мнениями, дадите предложения –  
а я и мои коллеги, безусловно, их проработаем 
и будем реализовывать, – отметил Евгений Куйвашев 
на встрече с участниками образовательной площадки 
«Промышленность» форума «УТРО».

Студенты также обсудили с главой региона вопросы 
подготовки специалистов, востребованные для развития 
сегодняшней экономики профессии и перспективы 
развития в регионе инфраструктуры для инноваций, 
исследований, научных, творческих и спортивных 
достижений.

Губернатор отметил, что в этом году в регионе 
стартовала уникальная программа поддержки 
студенчества «Кампус», которая предполагает 
широкий спектр преференций для студентов, в том 
числе льготные образовательные кредиты и систему 
лояльности в сфере услуг. Сама площадка форума, 
убежден глава региона, позволяет оценить потенциал 
студенческого городка и Екатеринбурга как будущей 
студенческой столицы России с самыми комфортными 
условиями для молодежи.

Для успешного старта карьеры в регионе можно 
получить рабочую специальность за счет областного 
бюджета. В регионе ежегодно увеличивается 
объем подготовки по таким программам, исходя из 
потребностей предприятий. Сегодня в Свердловской 
области обучается более 120 тысяч студентов СПО 
и столько же студентов вузов. В этом году в колледжах 
и техникумах создано более 26 тысяч мест, две трети из 
которых отданы техническим специальностям. Одной 
из возможностей для получения образования является 
целевое обучение, уже сейчас работодатели разместили 
свыше двух тысяч предложений для абитуриентов. 
Кроме того, Свердловская область с 2022 года участвует в 
реализации федерального проекта «Профессионалитет», 
создав 12 кластеров в различных производственных 
отраслях. Студенты, участвующие в проекте, обучаются 
по программе, предложенной ведущими предприятиями 
области, проходят практику на их производственных 
площадках и получают гарантию трудоустройства. 
В этом году первые восемь сотен выпускников кластера 
металлургической промышленности приступят к работе 
на Уралвагонзаводе.

Евгений Куйвашев рассказал об участии 
Свердловской области в федеральном конкурсе «Регион 
для молодых», в рамках которого муниципалитеты 
получают возможности для развития молодежной 
политики. Кроме того, по словам губернатора, в регионе 
ежегодно проводятся сотни мероприятий для молодежи. 
Среди них конкурс инновационных проектов «Минута 
технославы» на полях промышленной выставки 
ИННОПРОМ, где молодые разработчики могут получить 
гранты до нескольких миллионов, Неделя моды, в рамках 
которой реализуют свои идеи молодые дизайнеры, 
Ural Music Night. Губернатор убежден, что каждое из 
них может служить молодежи успешной площадкой 
для продвижения в карьере.

Евгений Куйвашев отметил также, что в этом году 
ко Дню молодежи впервые будут вручены премии 
за развитие молодежной политики. Молодые победители 
конкурсного отбора получат денежные вознаграждения 
в размере 130 тысяч рублей. Премия, по словам 
губернатора, станет ежегодной.
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Визуализировать свои идеи можно даже при помощи конструктора LEGO, как убедились участники форума  
в шатре Свердловской области

Полезный опыт для каждого
Участники форума «УТРО» погружаются в одну из шести сфер уральской экономики

На форуме каждый из шести 
регионов Уральского 
федерального округа 
представил образовательную 
программу. Первый день 
в шатрах, где расположены 
площадки, прошел активно: 
где-то участники учились 
визуализировать свои идеи 
при помощи LEGO, где-то 
узнавали о трендах нефтяной 
промышленности в формате 
интерактивной игры, где-то 
просто знакомились. Все это – 
только часть программы, 
в рамках которой каждый 
почерпнет для себя что-то 
полезное. Подробнее о том, 
что представляют регионы 
УрФО на форуме «УТРО», – 
в репортаже Максима 
НАЧИНОВА и Виктории 
АБДУМУТАЛИЕВОЙ.

Работа по тематическим 
трекам на форуме началась 
днем, за полчаса до начала до-
ждя. Так что даже если бы кто-
то захотел уйти из шатра (что 
вряд ли), он бы тут же переду-
мал. Обход площадок мы на-
чали с шатра Свердловской 
области, где основной темой 
весь форум будет промышлен-
ность. Здесь проходит один из 
самых интересных интенси-
вов: более 100 участников раз-
делили на 10 команд, и каждая 
визуализирует свои идеи при 
помощи конструктора LEGO.

– Цель – показать, что про-
мышленность должна быть 
так же востребована, как и все 
остальные сферы, даже боль-
ше. Сейчас это суперактуаль-
но, у нас большой дефицит ка-
дров. И мы подводим участни-
ков к тому, что у нас на самом 
деле много ресурсов, но ими не 
пользуются в должной мере, – 
рассказывает член огркомите-
та форума Александра Савина.

Участники сделали из LEGO 
прототипы четырех целевых 
аудиторий: школьников, сту-
дентов вузов, студентов сред-
него специального образова-
ния и работающей молодежи – 
и возможностей их профори-
ентации. На основе этих прото-
типов они будут создавать кар-
ту компетенций.

– Мы прототипировали си-
туацию, как молодой специ-
алист развивается, что с ним 
происходит. Было очень класс-
но, интересно. От форума я жду 
новых знакомств, хороших зна-
комств, классных фотографий 
и много полезной информа-

ции. Очень впечатляет кампус 
УрФУ: все новое, чистенькое, 
стильное, красивое. Еще очень 
крутые насаждения и камни,   – 
делится с «ОГ» участница из 
Лесного Динара Соловьёва.

Идем дальше, к нашим юж-
ным соседям. Челябинская об-
ласть в рамках молодежного 
форума «УТРО» представила 
образовательный трек «Метал-
лургия». Порядка 20% слуша-
телей трека – это участники из 
других регионов, отмечают ор-
ганизаторы мероприятия.

– Так как у нас собралась до-
статочно разношерстная пу-
блика, программа устроена бо-

лее универсально. Мы расска-
зываем о том, что поможет ре-
ализовать себя в любой сфе-
ре. Завтра у участников фору-
ма будет грантовый день, и мы 
пытаемся им помочь и расска-
зать о том, как правильно вести 
себя именно на защите гранта. 
Делимся некоторыми фишка-
ми, которые помогут грамот-
но представить проект. Когда 
мы выступаем перед аудито-
рией, важно правильно выби-
рать позицию, комиссия долж-
на вас хорошо видеть. Речь 
должна быть четкой. Кроме то-
го, очень важна так называемая 
раздатка, чтобы комиссия мог-

ла не только визуально позна-
комиться с материалом высту-
пления, но и тактильно, – рас-
сказывает председатель Союза 
молодых металлургов, органи-
затор металлургической пло-
щадки на форуме «УТРО» Олег 
Ежов.

Дальнейшие встречи бу-
дут посвящены теме экологии, 
в  том числе рекультивации. 
Также в рамках лекций тре-
ка будет затронута тема важ-
ности образования в развитии 
сферы. В конце форума состо-
ится встреча с представителя-
ми РМК (Русская медная компа-
ния), также ПАО ММК (Магни-
тогорский металлургический 
комбинат). Лидеры компаний 
расскажут о своем пути, поде-
лятся советами и лайфхаками 
с  молодым поколением. Так-
же с участниками обсудят важ-
ность молодежных советов.

Одной из участниц тре-
ка стала Юлия Юрина, которая 
приехала на форум из Сарато-
ва.

– Мне очень интересно уз-
навать разные регионы Рос-
сии, какие здесь люди, про-
изводство, чем знаменит тот 
или иной регион. Я очень лю-
блю Екатеринбург, я уже бы-
ла в этом городе на экологиче-
ской программе «Мир в твоих 
руках». На форуме «УТРО» я бы 
хотела обрести новые знаком-
ства, приехала за новыми эмо-
циями. Форумы – это класс-
но, концентрат молодежи, са-
мого интересного, самого ак-
тивного. А кампус – это, конеч-
но, восторг. Я очень удиви-
лась, что здесь все адаптирова-
но именно под молодежь, везде 
есть  какие-то места для учебы, 
для отдыха, максимально ком-
фортное пространство для ге-
нерации идей, развития моло-
дежи, – отмечает участница.
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Ханты-Мансийский ав-
тономный округ – Югра 
( ХМАО-Югра) на форуме 
«УТРО» представляет образо-
вательный трек, посвященный 
нефтяной промышленности. 
В начале встречи был органи-
зован ознакомительный блок, 
в рамках которого участники 
в том числе узнавали друг друга.

– Мы старались максималь-
но их перемешивать, теперь 
они работают в тех командах, 
в которых работают над со-
вместным проектом. Сейчас 
мы работаем над погружени-
ем в сферу, мы хотим, чтобы 
ребята прочувствовали специ-
фику, поскольку не все знако-
мы с нефтяной промышлен-
ностью, но все они проявили 
интерес. Мы подготовили для 
них тексты научных статей 
про тренды в нефтяной обла-
сти, чтобы им было интерес-
нее, мы разрезали их на абза-
цы, теперь они читают, погру-
жаются и собирают тексты об-
ратно, чтобы затем составить 
свое представление о том, ка-
кие тренды существуют в сфе-
ре, что современно и позво-
ляет добиваться больших ре-
зультатов, – рассказывает мо-
дератор трека Анна Васильчен-
ко.

Участники также смогут 
пообщаться с экспертами в об-
ласти нефтяной промышлен-
ности, которые подтвердят 
или опровергнут эти гипо-
тезы. Погружение в тему по-
зволит ребятам подготовить 
почву для будущих вопро-
сов и плодотворной беседы со 
специалистами. Трек выбрали 
около 150 человек.

– На форум я приехала, 
потому что хочу найти се-
бе связи для будущей работы. 
В этом году я стала студенткой. 
В дальнейшем я хочу пойти на 
нефте перерабатывающий за-
вод, поэтому выбрала трек от 
Югры. Мне очень нравится хи-
мия, с детства хотела пойти ра-
ботать именно на завод, – гово-
рит участница форума «УТРО» 
Юлия Барановская.

Еще одна участница трека 
Кристина Каюкова приехала 
из ХМАО и впервые стала го-
стьей форума «УТРО».

– В первую очередь прие-
хала на форум, чтобы узнать 
больше о нефтяной промыш-
ленности, о том, что она в се-
бя включает, обменяться опы-
том с участниками, чтобы 
иметь представление о целост-
ной картине сферы. Обстанов-
ка потрясающая, множество 
новых людей, очень хорошее 
впечатление как от форума 
в целом, так и от кампуса, он 
очень красивый, здесь очень 
много площадок для отдыха 
и спорта, – отмечает Кристина.

Трек Ямало-Ненецкого 
автономного округа на фо-
руме «УТРО» собрал око-
ло 130  участников из разных 
субъектов УрФО. Сегодня для 
участников трека организован 
нетворкинг. Все ребята разде-
лены на команды.

– У нас есть перечень ран-
домных вопросов, на которые 
участники отвечают, чтобы 
познакомиться друг с другом. 
Интересные ответы они фик-
сируют, обмениваются кон-
тактами, чтобы в дальнейшем, 
возможно, поддерживать свя-
зи. В последующие дни для ре-
бят будут выстраивать инди-

видуальную траекторию, что-
бы участники смогли иденти-
фицировать себя на форуме – 
в какой точке на данный мо-
мент они находятся и какими 
видят себя в конце пути, какие 
навыки хотят приобрести,   – 
объясняет модератор трека 
Александра Таранова из Сур-
гута. 

Главная задача сегодня – 
пообщаться с наибольшим 
числом участников. В дальней-
шем для них будет выстроена 
своеобразная «дорожная кар-
та», по которой гости форума 
смогут двигаться дальше бла-
годаря взаимодействию друг 
с другом.

Одна из участниц трека – 
Юлия Петрова, девушка при-
ехала из Тюменской области. 

– Я работаю в сфере моло-
дежной политики и, соответ-
ственно, реализую проекты 
для наших молодых людей, 
в основном творческие и об-
разовательные. Я вхожу в со-
став организаторов, которые 
сопровождают делегацию, по-
могаю освоиться нашим ребя-
там, посещать площадки. Са-
ма приехала, чтобы получить 
организаторский опыт, новые 
знакомства и еще больше раз-
вить навыки коммуникации. 
Я выбрала трек, потому что он 
связан с моей родиной – Яма-
лом – и чтобы узнать что-то 
новое, – делится с нами Юлия.

Образовательная програм-
ма в шатре Курганской обла-
сти посвящена сельскому хо-
зяйству и экологии. В момент, 
когда мы приходим к шатру, 
дискуссия уже в самом разгаре. 
Разговор проходит в форма-
те открытого микрофона. Лю-
бой участник встречи может 
рассказать о своем опыте или 
о том, как он видит развитие 
сельского хозяйства на Урале. 
Среди самых актуальных тем – 
сельский туризм, сити-фер-
мерство. Многим просто ин-
тересно сравнить опыт с дру-
гими и узнать, что заставляет 
их уезжать из города после за-
вершения обучения и  реали-
зовывать свои амбиции и меч-
ты в деревне.

А на панельной дискус-
сии в шатре Тюменской обла-
сти эксперты рассказывают, 
как IT-специалисты могут ре-
ализовать себя на Урале и как 
выбрать между госсектором 
и частными компаниями.

– Главное, чтобы у человека 
был математический аппарат, 
умение логически мыслить 
и  желание развиваться в соот-
ветствии с изменяющейся сре-
дой. Вопрос о том, где лучше: 
в  государственном или част-
ном секторе – зависит от того, 
что вы хотите. Если вы хоти-
те постоянно чего-то нового, 
то это больше коммерческая 
история. А если хотите долго 
развивать проекты, то это гос-
сектор, – делится своим мне-
нием один из экспертов, учре-
дитель группы компаний «Ан-
лим» Максим Овсянников.

Сразу после этого HR-ди-
ректор крупнейшей уральской 
IT-компании «СКБ Контур» 
Александра Батина рассказы-
вает, что предприятие может 
предложить молодым специа-
листам и почему корпоратив-
ная культура важна для успеш-
ного бизнеса.

В шатре Тюменской области шла оживленная беседа о том,  
как уральские IT-специалисты могут реализовать свой потенциал

О трендах нефтяной промышленности в шатре Югры можно было узнать  
в формате интерактивной командной игры

Форум позволяет не только получить новые знания, но и завести друзей и обменяться контактами
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Каждый новый день на форуме начинается 
с зарядки. Вчера спортивную разминку 
перед большой деловой программой 
с участниками провел бронзовый призер 
ОИ-2006 по лыжным гонкам, заместитель 
начальника управления по спорту 
администрации Екатеринбурга  Иван 
АЛЫПОВ (на фото в центре). 

– Все прошло здорово – погода 
отличная, плюс у меня была прекрасная 
поддержка в лице сборной команды УрФУ 
по чирлидингу,  – делится эмоциями с «ОГ» 
Иван Алыпов. – Я постарался, чтобы зарядка 
получилась максимально активной, чтобы 
участники быстро проснулись и втянулись 
в новый рабочий день. Здорово, что на форуме 
«Утро» насыщенная спортивная программа, 
потому что в рамках крупного делового 
события спорт – лучшая возможность 
пообщаться неформально. А в Екатеринбурге 
собралось большое количество молодых, 
интересных, амбициозных людей, которые 
благодаря вот такому общению, обмену 
опытом, контактами и перспективными 
мыслями могут прийти к инновационным 
решениям, проектам и прорывам.

Рецепты «бесшовного» 
образования
На форуме обсудили формирование кадров 
для уральской промышленности

Первым мероприятием форума «УТРО» стала панельная дискуссия 
«Утро успеха: планы и перспективы для работающей молодежи Урала». 
На ней выступили руководители департаментов молодежной политики 
регионов УрФО, заместитель полномочного представителя Президента 
России в УрФО Борис КИРИЛЛОВ и руководитель центра молодежных 
инициатив Агентства стратегических инициатив по продвижению новых 
проектов (АСИ) Александр ВАЙНО. Они обсудили повышение престижа 
промышленных специальностей и «бесшовное» образование.

– На сегодняшний день наша с вами задача – понять, какие 
дополнительные меры, какие шаги должны быть реализованы, чтобы 
мы окончательно стабилизировали ситуацию на рынке труда, тем самым 
обеспечили дальнейшее движение вперед нашей промышленности, – 
обратился к молодежи Борис Кириллов.

Он отметил, что за последние два с половиной года в стране значительно 
ускорилось выполнение плана нацио нального перевооружения, а также 
формирование собственной промышленной базы. 

– По рейтингу качества жизни регионы УрФО находятся в числе лидеров. 
На протяжении уже четырех лет они показывают наилучший результат 
по инвестиционной привлекательности и по удовлетворенности жизнью 
в регионах. Но также важно отметить, что есть определенные проблемы 
в первую очередь с образовательной миграцией, с решением вопроса «что мне 
делать дальше после получения образования», – отметил Александр Вайно.

Среди ключевых задач для развития УрФО он выделил предоставление 
возможности четких карьерных перспектив для молодых людей, которые 
работают в промышленности.

– Основная задача – показать молодому человеку, что это не просто 
место работы, а что это престижно, и что самое главное – это перспективно. 
В промышленности можно самореализоваться, причем с достаточно высоким 
уровнем заработной платы, – добавил директор центра молодежных 
инициатив АСИ.

Примечательно, что в России уровень зарплат в промышленности в 10–
20 раз выше, чем в IT-сфере. При этом в сфере существует очень большой 
спрос на кадры, но недостаточный объем предложений: в среднем в год 
выпускаются 300 тысяч специалистов инженерных специальностей и лишь 
50 тысяч из них работают по профессии.

На форуме решаются вопросы кадрового развития, повышения 
эффективности образования, а также вопросы семьи и мер поддержки, 
которые оказываются в стране в рамках объявленного Президентом России 
Владимиром Путиным Года семьи.

На панельной дискуссии также обсудили «бесшовное» образование – 
концепцию, которая предполагает непрерывное и гармоничное обучение 
на протяжении всей жизни человека.

– В Свердловской области созданы все условия для того, чтобы провести 
ребенка от школьной скамьи до молодого специалиста, работающей 
молодежи. На это нацелены различные меры поддержки, такие как 
федеральная программа «Профессионалитет», благодаря которой 
студенты профессиональных образовательных учреждений могут после 
окончания обучения сразу выйти на работу, – отметил заместитель министра 
образования и молодежной политики Свердловской области Денис 
Протасов.

«Областная газета» также пообщалась с одной из участниц форума 
«УТРО» Ксенией Селяниной, которая была в числе слушателей дискуссии. 
Девушка приехала на мероприятие из Челябинска впервые.

– В первую очередь я приехала для того, чтобы обменяться опытом 
с коллегами по поводу грантов, здесь огромное количество людей, которые 
не первый раз получали поддержку, выигрывали гранты. И я считаю, 
что коллеги на форуме – мои наставники, с которыми мне еще не раз 
предстоит сотрудничать. Очень нравится организация мероприятия, очень 
классные ребята, которые приехали вместе со мной в составе делегации от 
Челябинской области, и со стороны организатора, сам кампус УрФУ тоже 
очень классный, 10 из 10, – поделилась Ксения.

Замминистра образования и молодежной политики Свердловской 
области Денис Протасов рассказал о применении принципа 
«бесшовного» образования в регионе

Советы от Шамана
Певец рассказал участникам форума,  

как не сбиться с пути и достичь своих целей

На форуме «УТРО» 
прошла встреча с певцом 
Ярославом ДРОНОВЫМ, 
более известным как 
SHAMAN. Исполнитель 
рассказал уральской 
молодежи, как воспитать 
патриотизм через 
музыку, что делать, 
чтобы не сбиться с пути 
и как творческим людям 
преодолеть трудности. 
Модерировал встречу 
заместитель губернатора 
Свердловской области  
Павел КРЕКОВ. 

– Когда ты идешь к какой-то 
цели, ты всегда плывешь про-
тив течения. Не нужно бояться 
трудностей, все, что нас не уби-
вает, делает нас сильнее. Труд-
ности закаляют характер. Если 
ты действительно чего-то хо-
чешь, ты никогда не собьешься 
с пути, – сказал артист.

Он рассказал и о своем 
творческом пути, который про-
должается уже 15 лет.

– Я написал большое коли-
чество песен и, конечно, руку 
набил в плане того, что нужно 
делать. Когда ты пишешь пес-
ню, ты пытаешься слышать ее 
так, как ее слышали бы люди, 
и думаешь, что бы они хотели 
услышать. И при этом важно, 
чтобы твое творчество всегда 
было честным, – отметил Ярос-
лав Дронов.

Говоря о патриотическом 
посыле в своих песнях, артист 
отметил, что это только одна 
из граней его творчества.

– Мне кажется, чувство па-
триотизма есть у каждого, это 
состояние души. Когда мне го-

ворят: «Вот у тебя патриоти-
ческие песни», я отвечаю, что 
это одна из моих граней. У ме-
ня также есть лирические, фи-
лософские песни. У каждого 
из нас в душе чувство патри-
отизма уже заложено. Просто 
не   нужно это топтать, замал-
чивать, нужно об этом тоже го-
ворить, а в моем случае – петь, – 
считает исполнитель.

Через несколько часов 
после творческой встречи 
SHAMAN выступил на главной 
сцене кампуса УрФУ.  Несмотря 
на дождь, сотни участников 
форума пришли послушать 
новые композиции и знако-
мые хиты, в том числе песни 
«Мы», «Я русский», «Встанем» 
и «Мой бой».

Творческую встречу с певцом модерировал заместитель губернатора 
Свердловской области Павел Креков
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Фигаро здесь, Фигаро там 
Свердловская область готова встречать музыкальный марафон «Безумные дни» 

Наталья ШАДРИНА 

Совсем скоро наш регион 
охватит настоящее 
музыкальное безумие:  
с 27 по 30 июня пройдет 
фестиваль «Безумные дни». 
За это время состоятся  
120 концертов – 
116  в Екатеринбурге и еще 
четыре – в Инновационном 
культурном центре 
в Первоуральске. Гости феста 
услышат самую разную 
музыку в исполнении 
лучших коллективов страны. 
В Год семьи большая часть 
программы посвящена 
концертам, которые 
будет интересно посетить 
и взрослым, и детям. 
Рассказываем о самых ярких 
из них, на которые еще 
можно приобрести билеты. 

Фигаро мы упомянули не 
зря, он в своем безумном дне 
пытался успеть всем услу-
жить, а слушатели фестиваля 
 «Безумные дни» стараются по-
сетить максимальное количе-
ство концертов. И это правиль-
но, в этом и заключен смысл 
музыкального марафона. Но 
все-таки гид не помешает ни-
кому, ведь гостей ждут реки му-
зыки. И именно так – «Реки му-
зыки» – звучит тема нынешне-
го феста. Участники (а это по-
рядка 600 исполнителей) по-
стараются раскрыть, как за-
рождается музыка – с чего она 
берет свои истоки. В рамках 
марафона слушатели позна-
комятся с музыкой Средневе-
ковья, фольклором, компо-
зициями барокко, произведе-
ниями разных национальных 
школ. 

Среди тех, кто представит 
на фестивале этнонаправле-
ние – в том числе «Аюшка». Это 
один из родоначальников сти-
ля «кроссовер» и первый на 
Урале филармонический ан-
самбль народных инструмен-
тов смешанного состава. На 
фестивале «Безумные дни» 
коллектив сконцентрировался 
на музыке народов Урала. 

– В этом году мы окунем-
ся в этнику, – музыку, которая 
была на Урале еще до прихода 
сюда Ермака, – рассказывает 
«ОГ» участница группы «Аюш-
ка» Евгения Дрокина (домра). – 
Это мелодии, сохранившие-
ся до сегодняшнего времени 
благодаря филологам, музы-
коведам, фольклористам. Мы 
их нашли, сделали обработ-
ки, постарались как-то осовре-
менить, но при этом очень бе-
режно. Уверена, что наши слу-
шатели откроют на концерте 
для себя что-то новое. 

Уникальные мелодии про-
звучат на аутентичных на-
родных инструментах: в тече-
ние одного концерта солисты 
«Аюшки» сыграют на 15 – 20 из 
них. Это жалейки, гусли, буб-
ны, варганы, этнические флей-
ты, трещотки, колокольчики, 
гармошки и другие. С несколь-
кими инструментами нас по-
знакомили подробнее. 

– Вот, например, тангыра  – 
ударный инструмент в виде 
подвисного ксилофона, – по-
казывает Артём Кириллов. – 
Это миниатюрный вариант, на 
самом же деле в Удмуртии это 
было огромное сооружение из 
подвесных длинных досок. По 
ним стучали и передавали со-
общения в соседние деревни – 
рассказывали о какой-то тре-
воге или, наоборот, праздни-
ке. Инструмент поменьше ис-
пользовался в домашних ус-
ловиях, им аккомпанировали 
песни, играли на посиделках. 

Звучание у инструмента 
очень красивое, мелодичное  – 
кажется, вот-вот кто-то нач-
нет рассказывать сказку. За-
тем Артём Кириллов сыграл 
на варгане – инструменте ша-
манов хантов и манси, они та-
ким образом настраивались 
на промысловый поход. Все се-
креты журналистам раскры-
вать не стали – самое интерес-
ное увидят и услышат те, кто 
придет на концерт «Уральские 
скоморошины». 

Этнотему подхватит еще 
один яркий коллектив – ан-
самбль «Брэндибэк», специ-
ализирующийся на музы-
ке Средневековья. 29 июня (в 
22:00) в Саду Вайнера музыкан-
ты ждут слушателей на «Сред-
невековый хит-парад» – вече-
ринку в стиле фэнтези. В про-
грамме – ранне- и позднесред-
невековые композиции как ев-
ропейских, так и восточных 
авторов с полным погруже-
нием в атмосферу эпохи. Без 
экзотических инструментов, 
естественно, не обойдется: го-
сти услышат рик, тамбурелло, 
бендир, дохоллу, лепестковые 
барабаны, мандолину и мно-
гие другие.

Еще один концерт с нацио-
нальным колоритом – от зна-
менитого творчества ансамбля 
«Фыняф», который берет за ос-
нову фольклор разных стран. 
В составе коллектив – семь му-

зыкантов, лауреатов между-
народных конкурсов, вирту-
озно владеющих игрой на 48 
инструментах и демонстри-
рующих мировой исполни-
тельский уровень. В Екатерин-
бурге «Фыняф» сыграют кон-
церт под названием «Цыган-
ское счастье», в программе ше-
девры мирового фольклора: 
от балканской свадьбы до бра-
зильского карнавала. Что ка-
сается балканской музыки, то 
мастерство исполнения это-

го коллектива высоко оце-
нил один из самых известных 
представителей балканского 
искусства – Эмир Кустурица: 
«Я послушал ансамбль «Фы-
няф». Думаю, что они одни из 
лучших защитников идеи на-
циональной культуры». «Об-
ластная газета» как информа-
ционный партнер фестиваля 
в своей группе в «ВК» разыгры-
вает два билета на этот кон-
церт – не упустите шанс. 

Одни из самых ярких участников «Безумных дней» – ансамбль «Аюшка»
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«СКАЗКА О МЕРТВОЙ ЦАРЕВНЕ» (концерт №13). 
В программе Мусоргский, Чайковский, Глазунов, Городовская, 
Кикта, Стравинский. Исполнители: Уральский государственный
русский оркестр, главный дирижер Павел Васильев, Сергей Белов
(художественное слово). 
28 июня, 15:15, ТЮЗ (большой зал). 

«ЦЫГАНСКОЕ СЧАСТЬЕ» (концерт №62). 
В программе шедевры мирового фольклора – с балканской свадьбы
на бразильский карнавал. Исполнители: ансамбль «Фыняф». 
29 июня, 16:30, ТЮЗ (большой зал). 

«СРЕДНЕВЕКОВЫЙ ХИТ-ПАРАД. ВЕЧЕРИНКА В СТИЛЕ ФЭНТЕЗИ»
(концерт №78). 
В программе ранне- и позднесредневековые композиции 
как европейских, так и восточных авторов с полным погружением 
в атмосферу эпохи. Исполнители: фолк-группа «Брэндибэк». 
29 июня, 22:00, Сад Вайнера. 

«ТАНЦУЙ, ПОКА МОЛОДОЙ!» (концерт №82). 
Фейерверк изящества, красоты, задора и мастерства. 
Исполнители: ансамбль танца «Улыбка» Свердловской 
детской филармонии. 
30 июня, 10:00, ТЮЗ (большой зал). 

ПЯТЬ ИЗЯЩНЫХ НОВЕЛЛЕТТ (концерт №97). 
В программе: 
Гайдн. Струнный квартет «Жаворонок» ре мажор, op. 64 № 5. 
Глазунов. Пять новеллетт для струнного квартета, ор. 15.
Исполнители: квартет имени Танеева.
30 июня, 14:15, Дом музыки.

КОНЦЕРТЫ ДЛЯ СЕМЕЙНОГО 
ПОСЕЩЕНИЯ:

КУЛЬТУРА
В Верхотурье 
состоялся 
фестиваль-ярмарка 
«Верхотурские 
троицкие гулянья» 
Мастера-ремесленники 
из Перми, Екатеринбурга, 
Невьянска, Кушвы, Нижнего 
Тагила, Ирбита, Лесного, Верхней 
Туры, Новой Ляли и Серова 
представили свои изделия 
на троицкой ярмарке народных 
ремесел в Верхотурье. 

Троица – старинный народный 
праздник, проводы весны и встреча 
лета. Недаром этот праздник еще 
называют «зелеными Святками». 
В этот день православные люди 
украшают свои дома зелеными 
веточками, цветами и травами, 
которые символизируют 
жизненную энергию.

На центральной площади 
Верхотурья было разноцветье 
красок девичьих и женских 
сарафанов. Народный костюм 
и венок из березы – главные 
атрибуты праздника. 

На театрализованном концерте 
коллективы представляли 
фольклорные программы 
с показом народных обычаев 
на Троицу: обрядовых песен, 
завивания березки, народных 
ритуалов, призывающих счастливое 
замужество и радостную жизнь.

На ярмарке можно было 
приобрести эксклюзивные 
сувениры: мягкие игрушки, 
поделки из бересты, изделия 
художественной ковки, украшения 
из уральских камней, расписные 
разделочные доски и матрешек, 
мыло ручной работы, сувенирные 
пряники и многое другое.

Троица – время «плести венки, 
завивать березки и кумиться», 
чтобы «век не браниться». 
В старину плетение венков из 
веточек березы и полевых цветов 
было настоящей школой рукоделия 
для девушек. Венок, украшавший 
голову девушки в летние 
праздники, был прообразом 
женского народного убора – 
венца. Мастер-класс по плетению 
троицких венков привлек многих 
посетителей ярмарки. И детям, 
и взрослым понравилось создавать 
красоту своими руками и в венок 
принарядиться.

В ходе фестиваля-ярмарки 
прошла театрализованная 
презентация угощений троицкого 
стола: пироги, блины, блюда из яиц, 
сладости, кисель, морс, медовуха, 
квас, травяные чаи. На Троицу было 
принято накрывать стол зеленой 
скатертью и подавать яйца как 
символ жизни и солнца, блинчики – 
в знак поминовения предков, 
салаты из молодой зелени как 
приветствие лета.

На Троицу принято водить 
хороводы. Согласно поверьям, 
хоровод помогает исполнить 
любое, даже самое заветное, 
желание. Поэтому церемонией 
закрытия фестиваля по традиции 
стал троицкий хоровод. 

Далее наступила кульминация 
праздника – обряд «утопление 
березки» в реке Туре. Считается, 
что если березка уплыла быстро – 
год будет урожайным, если 
наоборот – год не сулит никаких 
событий. Ну а если береза тонет, 
это к неурожайному году. Но чем 
веселее отпразднуют Троицу – тем 
счастливее будет год.

Надежда ВЕРШИНИНА 
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Открытое акционерное общество «Российские 
железные дороги» в лице Свердловской железной 
дороги – филиала ОАО «РЖД», проводит аукцион  
№24/4358/П/ПП/Э/СВЕРД на право заключения дого-
вора купли-продажи: земельный участок, площадью 
650 кв. м, с кадастровым номером 59:11:0060051:1, 
по адресу: Пермский край, Чусовской р-н, п. Калино, 
0 км, ПК 4+60 м. 

Торговая процедура является: открытой по 
составу участников, электронной, открытой по 
форме подачи предложения о цене, проводится 
методом пошагового снижения начальной цены.                                                                                                                   
Сроки проведения процедур (по московскому вре-
мени): 

Дата и время начала подачи заявок: 29 мая 2024 г. 
14 часов 00 минут. 

Дата и время окончания подачи заявок: 8 июля 
2024 г. 07 часов 00 минут. 

Дата и время рассмотрения заявок: 12 июля 2024 г. 
07 часов 00 минут. 

Дата и время начала проведения торгов: 17 июля 
2024 г. 07 часов 00 минут. 

Дата и время подведения итогов торгов: 17 июля 
2024 г. 12 часов 00 минут. 

Заявки на участие в торгах подаются посредством 
электронной торговой площадки «РТС-тендер», рас-
положенной по адресу rts-tender.ru в сети Интернет. 

Место проведения торгов: электронная торговая 
площадка «РТС-тендер», расположенная по адресу 
rts-tender.ru в сети Интернет. 

Получить подробную информацию о порядке за-
ключения Договора можно, позвонив Заказчику по 
телефону: 8 (343) 358 57 36 либо направив запрос в 
электронной форме через сайт ЭТП.

Б
 

26 июля 2024 года с 15.00 до 17.00 в Екатеринбурге, 
по адресу: пр. Космонавтов, 41, 4 этаж  (ТРЦ «Омега», 
депутатский центр Владимира Смирнова, конфе-
ренц-зал) будет проводиться собрание  по избранию 
делегатов на XII Всероссийский Съезд марийского 
народа, который состоится с 31 октября по 2 ноября 
2024 г в Йошкар-Оле.

Приглашаются представители марийского населе-
ния, проживающие в Екатеринбурге.

Контактное лицо для взаимодействия: Ябекова На-
талья Николаевна, тел. +7-912-210-58-21.
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По «Шелковому пути»
Уральские гонщики Сергей Карякин и Алексей Шмотьев готовятся  

к международному ралли-марафону 

Андрей МЕШАВКИН

С 5 по 15 июля по территории 
России и Монголии пройдет 
международный ралли-
марафон «Шелковый путь-2024». 
Старт запланирован в Томске, 
финиш – в Улан-Баторе. Общая 
дистанция гонки составит 
5 243 километра, из которых  
2 992 – скоростные участки. 
В 2023 году уральские 
автогонщики стали чемпионами 
«Шелкового пути». Команда 
одержала победу в категории 
мотовездеходов. О подготовке 
к соревнованиям этого года 
журналистам рассказали мастер 
спорта России международного 
класса Сергей КАРЯКИН и пилот 
команды мастер спорта России 
Алексей ШМОТЬЕВ. 

По словам Сергея Карякина, 
уральские гонщики принимают 
участие в ралли-марафоне, кото-
рый стал российский аналогом 
«Дакара», шестой год подряд. 

– Уровень организации «Шел-
кового пути» точно равен «Дака-
ру». Первое время команда рабо-
тала с организаторами «Дакара» – 
с французами – и очень эффек-
тивно переняла их опыт, – отме-
тил Сергей Карякин. 

В этом году команда с ураль-
скими гонщиками впервые будет 
представлена в трех классах. 

– Обслуживать экипажи в 
трех категориях – очень слож-
ная задача. Потому что у всех есть 
свои тонкости, свой тайминг. До-
статочно тяжелое бремя легло на 
административную часть коман-
ды, но я уверен, что мы справим-
ся, – сказал Сергей Карякин. Он 

добавил, что к ралли готовились 
в Объединенных Арабских Эми-
ратах. 

Кроме того, в этом году в рал-
ли будет представлена абсолют-
но новая багги с семиступенчатой 
коробкой передач. Ранее на по-
добных машинах стоял вариатор. 

– Семиступенчатая короб-
ка дает преимущество как в ди-
намике разгона, так и уменьша-
ет вероятность поломок. Ремни 
вариатора всегда были слабым 
местом в багги, они часто рвутся, 
приходится выходить из маши-
ны и менять их. На замену ремня 
в лучшем случае уходит 3-4 ми-
нуты, бывало, что за день прихо-
дилось менять несколько рем-
ней. Плюс у этой машины дора-
ботана подвеска, она совершен-
но по-другому сделана и мно-
гое «прощает» пилоту, – пояснил 
Алексей Шмотьев.

– Еще никто из других спор-
тивных команд не смог постро-
ить машину нового поколения в 
столь кратчайшие сроки, – доба-
вил Сергей Карякин. 

В России трасса «Шелкового 
пути» будет сравнима с классиче-
ским ралли – леса и горы, в Мон-
голии начнутся степные участ-
ки – как правило, скоростные. По 
словам Алексея Шмотьева, они 
коварны тем, что на высокой ско-
рости есть риск куда-нибудь «вле-
теть», поломать машину. 

– Ну и потом, конечно же, нач-
нутся дюны, как правило, в ко-
манде мы их очень любим, пото-
му что это приятные ощущения – 
по горочкам кататься. Главное, 
чтобы их было не чересчур много, 
как на «Дакаре». Надеюсь, мы по-
кажем там все наше мастерство, – 
отметил Алексей Шмотьев. 

По словам Сергея Карякина, уровень организации «Шелкового пути»  равен 
«Дакару»
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В соответствии с постановлением Правитель-
ства от 21.01.2004 года №24 «Об утверждении 
стандартов раскрытия информации субъектами 
оптового и розничного рынков электрической 
энергии», АО «Региональная сетевая компа-

ния» раскрывает информацию, подлежащую 
раскрытию. Информация в полном объеме 
опубликована на официальном сайте компании 
www.sv-rsk.ru.
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25 июня местами в Свердловской области ожидаются 

грозы, сильные дожди, град, порывы ветра до 25 м/с,  

а также резкие подъемы уровня воды в реках 

Свердловчанам рекомендуют соблюдать меры 
безопасности:
u отключить внешние антенны, электричество и газ, 

не пользоваться мобильным телефоном;
u плотно закрывать окна и двери, затушить печи 

и источники открытого огня;
u не покидать помещения, но если непогода застала 

на улице, укрыться в магазине или подъезде дома;
u избегать нахождения на открытой местности 

и около водоемов;
u находясь на улице, не приближаться 

к линиям электропередачи, деревьям и рекламным 
конструкциям;

u автомобилистам быть очень осторожными 
на дорогах, выбирать скоростной режим в соответствии 
с погодными условиями;
u не совершать поездок без необходимости 

или отказаться от поездки до наступления 
благоприятных метеоусловий;
u если непогода застала в пути, прекратить движение 

и припарковать автомобиль в отдалении от деревьев, 
опор энергоснабжения, освещения, рекламных щитов.

О возникновении происшествий и необходимости 
оказания помощи жителей просят сообщать 
по телефону пожарно-спасательной службы МЧС 
России 101 или единому номеру экстренных служб 112.
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Указ Губернатора Свердловской области № 268-УГ от 18 июня 2024 г. «О присвоении 
звания «Ветеран труда Свердловской области» официально опубликован на «Официальном 
интернет-портале правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru)  
20 июня 2024 г. (опубликование № 43221).


